

じどうせいと
児童生徒のみなさんへ

げんざい しんがた かんせんしょう ひろ なか なか ふあん
現在、新型コロナウイルス感染症が広がる中で、みなさんの中には不安を

かか ひと とく なつやす お むか なか
抱えている人がいるかもしれません。特に、夏休みの終わりを迎える中で、9

がつ がっこうせいかつ ふあん なや ひと おも
月からの学校生活に不安や悩みをもつ人もたくさんいると思います。

がっこう まな つづ かんせんしょうたいさく
学校では、みなさんが学びを続けられるように感染症対策をしっかりとつ

ています。たとえば先生方は、8月末にPCR検査を受けて陰性であることを確

にん じゅぎょう がっこうぎょうじ ぶかつどう たいせつ まな まも
認し、授業や学校行事、部活動など、みなさんの大切な学びを守ることを

だいいち かんが きょうりょく ねが
第一に考えていきます。みなさんの協力をよろしくお願いします。

もう一つ、みなさんにお願ひがあります。自分や家族、友だちの健康を大切

にしてください。かんせんぼうしたいさく ちやくよう てあら
感染防止対策はマスク着用や手洗いだけではありません。

てきど うんどう すいみん だいじ かんせんぼうしたいさく
適度に運動して、睡眠をしっかりとすることも大事な感染防止対策です。もし、

からだ ちょうし かぞく せんせい つた むり
体の調子がよくないときは、家族や先生に伝えて、無理をしないようにして

ください。また、かぞく とも たいちょう わる おも
家族や友だちの体調が悪くなってしまったときは、思いや

りの心をもって接してほしいと思います。

みなさんがげんきにとうこうするのを楽しみにしています。みんなでちからあ
力を合わせて、

よりよいがっこうせいかつ おく
学校生活を送ってください。

れいわ ねん がつ にち
令和4年8月24日

かさましきょういくいいんかいきょういくちょう おぬま ひろみち
笠間市教育委員会教育長 小沼 公道